



Unsere Schlößlestraße e. V.
eine Aktion für eine gute Nachbarschaft
www.unsere-schloesselestrasse.de

Einladung zu le dîner en blanc

Gemeinsam essen, feiern, reden an einer
40 m langen weißen Tafel mit kleinem
Rahmenprogramm

Am Samstag, den
8. Juli 2023
von 15 bis 23 Uhr
in der Schlößlestraße

- jeder bringt Essen und Geschirr mit
- nach Möglichkeit weiß gekleidet
- Getränke und Gegrilltes kann gekauft werden
- Spontanentschlossene verhungern nicht

GABLENBERG
SOZIALE STADT



Das Projekt wird mit Mitteln aus dem Verfügungsfonds
der Sozialen Stadt Gablenberg gefördert